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意見交換会 

留萌市議会 検 索 

「市民にわかりやすく・開かれた」、そして「市
民とともに」の議会づくりを行うため、初めて意
見交換会を開催致しました。お忙しい中、ご参加
いただき、ありがとうございました。市民の皆さ
まが普段お持ちになっている疑問や要望をお聞き
し、この声を議会として、しっかり受け止めまし
た。  
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 避難所に指定されている公共施

設が古くなってきたが、ちゃんと

耐震になっているのか知りたい。 

Q時間も経費も掛かるかもしれないが、年１回でも家の周 
 りの雪を出して良い日があってもいいのでは。 

Q特別養護老人ホームの待機者は何年待てば入られるのか。 

A雪出しの問題は切実な問題です。このご意見は持ち帰っ 

 て、所管に伝え、議会でも議論したい。 

A現在待機者が９２名いるが、所管の方でも早期解決に向 

 け努力している。切実な市民の声として持ち帰りたい。 

18:30～ 計3日間 合計54名 

Q温水プールぷるもの開館時間が以前は午後９時までだっ 

 たが、今回の開放時間になったのは財政的な問題か。 

A財政健全化計画中ということもあり、財政当局との折衝 

 の中で、以前のような全面開放は無理だと判断しました。 

 ぷるもは夢を持った施設だと思
う。遠く、行く手段がないので、
行けるなら利用したい。健康づく
りの連携、近隣町も誘いたい。軽
食も食べられる休憩所も欲しい。

イベントも行って欲しい。 
 “ぷるもプラザ”にしてほしい。 

  

 議会の一般質問で、会派で同じ

ようなことを何度もやるよりも、
もっと市民に関心のあるような
ものを質問してもらいたい。 

 今回のかわら版では、質疑の一部公開とな 
りますが、市議会ホームページでも意見交換
会の詳細について載せておりますので、ぜひ
ご覧ください。 

Q国道・道道・市道の交差点の除排雪の連携をしてほしい。 

A数年前から国・道・市で連絡協議会を設け、今までの苦情 

 を解消していくということで、今後も協力していく。 
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